



Bezirksvertretungssitzung 16. September 2020

A N T R A G

der Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Grünen:

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht Maßnahmen zu treffen damit das Queren der Maria-Tusch-Straße in der Seestadt zu Fuß auf Höhe der Busstation Johann-Kutschera-Gasse gefahrlos möglich wird.

Begründung:

Autos überholen den Bus, der in der Station steht, mit weit überhöhter Geschwindigkeit, FahrerInnen hupen, beschimpfen und blinken die Querenden an.

Mag. ^a Heidemarie Sequenz
Klubobfrau der Grünen Donaustadt